

# アサヒ

No. **94**  
2019.3

だより

- P2 に～ぬふあ星
- P3 仕入先商品紹介
- P3 社員紹介
- P4 経営塾
- P4 社内情報
- P5 社内情報
- P6 ふれあい広場



## 今回の表紙：パラグライダー

写真は南城市にある知念岬公園で写しました。最近は絶景スポットとして観光客にも人気の場所です。遠くには久高島も見えます。週末にもなると数多くのパラグライダーが大空を舞ってます、公園内の斜面から上昇気流を利用して飛び立って行きます。有料で体験飛行も出来るので、チャンスがあれば空中散歩に挑戦したいと思います。

写真提供：興南施設管理株式会社 代表取締役社長 屋良 学 様 (撮影場所：知念岬公園)



常務取締役 室 龍海

## おかげさまで……

弊社の決算は3月です。今年度は皆様のご支持のおかげで順調な業績推移で決算を迎えられそうです。これもひとえに、お得意先様とメーカー・仕入先様のご指導・ご鞭撻の賜物だと感謝申し上げます。

弊社では、お客様とアサヒの社員とを結ぶイベントを毎年開催しております。

次年度は、隔年毎のアサヒフェアの開催が無い年となりますので、恒例となりましたミニ工具展及びアサヒゴルフ大会設立50周年(創業57年)記念大会を、開催致します。

大勢の皆様のご来店並びにご来場をお待ちしています。(日時に付きましては検討中です。)

ミニ工具展のキャッチフレーズは、恒例の

- \*「ミニ工具展なのに最新工具情報が満載」
- \*「ミニ工具展だから魅力がいっぱい」
- \*「ミニ工具展なのに商品充実・質問が気楽!」
- \*「ミニ工具展だからメーカー・営業マンと直接交渉」

上記をキャッチフレーズにしてご案内致します。

出展メーカーは、パナソニック・ハウスBM・ジェフコム・マーベル・アルインコ・共立電気計器・カクタス・マキタ等10社程度が出展し、主力商品を展示即売します。展示ブースが限られているため各メーカーは厳選した商品を出品しますので見ごたえのある展示会となっております。例年にも増して沢山のお客様に、ご来店頂きます様よろしくお願い致します。

アサヒゴルフ大会設立50周年(創業57年)記念大会は、ゴルフ場・日時を検討中です。弊社営業マンが今年8月中には案内文書をお届けしますので、ふるってご参加頂きます様よろしくお願い致します。

㈱アサヒの社員は、一丸となりお得意先様の役にたてる会社を目指し日々成長して参りたいと思います。

今後ともよろしくお願い致します。

皆様の平素のご指導・ご鞭撻の賜物と衷心より感謝申し上げます。

電線引き込み **省力化製品**

ミライのCD単層波付管 **ミラフレキ-CD**

ミライのPF単層波付管 **ミラフレキ-SS**

**呼び線入**

丈夫な針金!

揃って **16~28** **新登場!**

ミラフレキ-CD (CD) 呼び線入 JIS C8411 タイプA

CD 単層波付管

適合付属品タイプ Gタイプ クイックタイプ (CD単層波付管)

品番	外径 (φmm)	内径 (φmm)	長さ (mm)	呼び線径 (φmm)	質量 (kg)	入数	標準価格
MFC-16S	φ21	φ16	50	φ1.0	4.2	1	オープン価格
MFC-22S	φ27.5	φ22	50	φ1.2	6.5	1	オープン価格
MFC-28S	φ34	φ28	30	φ1.2	5	1	オープン価格

ミラフレキ-SS (PF) 呼び線入 JIS C8411 タイプA

PF 単層波付管

適合付属品タイプ Gタイプ ワンタッチ型 (PF単層波付管)

色	品番	外径 (φmm)	内径 (φmm)	長さ (mm)	呼び線径 (φmm)	質量 (kg)	入数	標準価格
ベージュ色	MFS-16S	φ21	φ16	50	φ1.0	5	1	オープン価格
	MFS-22S	φ27.5	φ22	50	φ1.2	7.4	1	オープン価格
	MFS-28S	φ34	φ28	30	φ1.2	5.6	1	オープン価格
グレー色	MFS-16HS	φ21	φ16	50	φ1.0	5	1	オープン価格
	MFS-22HS	φ27.5	φ22	50	φ1.2	7.4	1	オープン価格
	MFS-28HS	φ34	φ28	30	φ1.2	5.6	1	オープン価格

ミライ **新方式!**

お手持ちのインパクトドライバーが **ケーブル切断工具に!**

**即** スパッと切と断

太いケーブルでも

軽量(1.0kg) お手軽 コンパクト

インパクトドライバー用 電気配線専用カッターアタッチメント **ケーブルカッター** 型番: **MC-CA100**

インパクトドライバーに取り付け、簡単に切断作業が行えます!

寸法・各部名称

仕様

- 六角シャック径: 6.35mm
- 最大ケーブル径: 6.35mm
- 動作電圧: インパクトドライバー18V充電式インパクトドライバー※14.4Vも使えます。(ご注文・100V工具。電動ドリルには使用できません。)
- 刃交換の目安: ●CV100mmの巻合、約700回 ●六角レンチ(2mm)(3mm)×各1

付属品

品番	適用	入数	標準価格
MC-CA100	●18V充電式インパクトドライバー※14.4Vも使えます。 ●CV100mmまでの単層波付管 ※ケーブル径は切断できません。	1	57,000

練習用(固定刃・可動刃×各1枚入)

品番	入数	標準価格
MC-CAH	1組	14,900

仕入先商品紹介

未来工業株式会社 様

**社員紹介**

マツザキ リュウク

名 前 松崎 竜久

出身地 浦添市

入社日 平成29年4月3日

所属 住建部 設備課

趣味 ゴルフ

好きな食べ物 肉

ミヤギ キイチロウ

名 前 宮城 喜一郎

出身地 宜野湾市

入社日 平成29年12月11日

所属 住建部 建材課

趣味 ダーツ

好きな食べ物 肉

Q1. あこがれの職業は?

野球選手

Q2. ドラえもんに「ポケットの中身を一つだけあげる」と言われたら何が欲しい?

どこでもドア

Q3. 至福の時は?

睡眠

Q4. 生まれ変わるならこの人

大谷翔平

Q5. 沖縄県内のおすすめのご飯屋さん?

いしくふーラーメン 城間店

Q1. 特技

ダーツ

Q2. 落ち着く場所は?

自分の部屋

Q3. 至福の時は?

寝る時

Q4. どうしても苦手なもの

シイタケ

Q5. おすすめのマンガ・映画

キングダム

## 第五回 琉球処分

### 廃藩置県

日本史上で学ぶ言葉として「廃藩置県」という言葉があると思います。それまで日本の各地にあった「藩」を廃し、新たに「県」を置くという、明治政府が1871年に行った一大行政改革です。いわゆる明治維新によって江戸時代が終わり、1868年から明治時代の幕が開けます。すると明治政府は、諸大名が治めていた「藩」を廃止し、政府の下に「府」または「県」を置いて、地方を一元管理することにしたのです。

しかし、ここで事情が異なっていたのが琉球でした。

### 維新慶賀使の派遣

そもそも琉球は、幕藩体制下における「藩」ではなかったため、この時、「廃藩置県」が行われることはありませんでした。しかしその翌年の1872年、政府は鹿児島県を通して琉球に入朝を促してきました。琉球側はこれを新政府の発足を祝う慶賀使派遣の要請と捉えました。そこで正使に伊江王子朝直、副使に三司官の宜野湾親方朝保(のちに宜湾を名乗る)をして維新慶賀使の派遣を行うことにしました。これがのちの歴史にどのような結果を与えるのか、誰も予想はしていなかったでしょう。

### 琉球藩とされる

維新慶賀使一行は上京し、明治天皇に謁することになりますが、そこで「尚泰を藩王となし、叙して華族に列す」という詔書を受け取ることとなります。第二尚氏王統第19代の尚泰を藩王となすことによって、琉球国を日本国内の琉球藩としたのでした。これがいわゆる「琉球処分」のはじまりですが、当時の首里王府は琉球の管轄が薩摩から中央政府に移管しただけのことだと考え、事の重大さには気がついていませんでした。明治政府が尚泰を藩主ではなく藩王としたのは、琉球と中国の関係を考慮してのことでした。

### 廃琉置県

ところが1875年、明治政府が派遣した松田道之により、清国との冊封・朝貢関係の廃止等の命令が伝えられます。ここに至って琉球は、明治政府による琉球藩設置の意図を知ることになりました。琉球は何とかしてこれを回避しようと交渉を重ね、嘆願を繰り返しました。また清国へも救援を求め、明治政府の動きを押さえようともしました。しかしながら政府は1879年に「廃琉置県」を行ったのでした。処分官・松田道之による、軍隊と警察を引き連れての「琉球処分」の断行でした。

### 琉球処分

ここまで見てきた流れ、つまり琉球国を廃止して沖縄県を置くための一連の政策、および廃琉置県そのものを「琉球処分」といいます。これによって琉球は廃され、沖縄県となって日本の領土となりました。しかしその帰属が確定するまでは、まだ紆余曲折がありました。

琉球の世論も大きく二分され、親日派と親清派に分かれて対立をしました。琉球の帰属問題の最終的な解決は1895年の日清戦争で、日本が勝利することによって、ようやく達成されることになるのでした。

### コラム 一日本国内における反対一

琉球内部において日本帰属への反対運動があったことは言わずもがなだが、日本国内にも明治政府の動きに反対する者がいた。例えば植木枝盛(土佐藩出身の思想家、自由民権運動を推進した)は自由民権の立場から、政府の政策を批判し琉球の独立を訴えた。

### 1月度

(南山カントリークラブパー62)

▽優勝||與儀孝(アサヒ) G 72 H 26 N 46 ▽ 2

位||丸野一秋(岩崎電気) G 72 H 24 N 48 ▽ 3

位||村山峰治(遠藤OB) G 72 H 21 N 51 ▽ 2

アピン||丸野一秋 3(岩崎電気)・神里盛政

3(灘オート)・池宮清 2(日本テック)・村山

峰治 2(遠藤OB)・石本孝利(遠藤照明)・

仲里達也(沖縄丸一)・田場厚生 3・赤嶺敏

郎・上原国治(以上アサヒ)

### 2月度

(南山カントリークラブパー62)

▽優勝||與儀孝(アサヒ) G 76 H 26 N 50 ▽ 2

位||小出伸幸(岩崎電気) G 81 H 30 N 51 ▽ 3

位||村山峰治(遠藤OB) G 73 H 21 N 52 ▽ 2

アピン||丸野一秋 2・小出伸幸(以上岩崎電

気)・村山峰治 2(遠藤OB)・宮城国夫

(オーデリック)・佐田篤俊(大電)・與儀孝

3・山田毅 2・上原国治 2・上原幸弘 2・山

城亮(以上アサヒ)



# 営業マン宿泊研修



営業マン全員での集合写真

営業マンが揃う事により日頃話せない方も話す事が出来、とても良い機会となりました。



来期の行動計画を発表する社員

平成31年3月1日(金)、2日(土)に那覇市の沖縄船員会館で営業戦略強化研修会が行われました。  
研修会では、来期の目標達成に向けての行動計画が話し合われました。品質方針にもある「お客様第一主義」を基軸に営業部では営業マンの知識向上や訪問管理の重要性、配送コストや安価仕入対策が課題に上がりました。  
今後は、これらの課題を分析し、小手先の対策ではなく企業文化に根付くような改善を行うことが大切になります。

# 全社員研修



運動に取り組む社員の皆さん



午後からは、那覇新都心公園に場所を移し、沖縄県社会保険協会/ペアーレ沖縄の指導で「上手な有酸素運動と実践」を行いました。  
皆、日頃の運動不足で息を切らしていましたが、爽やかな汗を流しました。その後「肥満と食事」について、講演していただき、有意義な一日を過ごしました。

1月26日(土)本社6階にて、全社員研修が行われました。本誌に「琉球処分」を寄稿されている、沖縄県立芸術大学附属研究所共同研究員仲村顕先生を招いて、「イモの伝来と先人たち」を題材に沖縄の偉人儀間真常の足跡を中心に講演会を行っていただきました。  
第2部では、企業情報バンク沖縄本部長根間様、近藤部長様をお招きし「建設業界の現状と今後の予測から見る与信管理」の内容で講演していただきました。



講演に聞き入る社員の皆さん

# 新入社員紹介



管理部 経理課  
アラキ ユウゴ  
新垣 祐伍さん  
平成30年11月1日入社

入社して4カ月がたちました。経理課でお仕事させて頂いて、最初は、仕事について行くのが精一杯でした。いままでは一人で出来る業務が増えてきて少しずつ自信がついて来ているのを実感しています。また、分からないことを先輩方に聞いたら優しく教えていただいたので、感謝しております。伝票処理の仕事は毎日忙しいですがその分仕事を終えたときの達成感や営業マンのサポートができていく事にやりがいを感じます。  
これから新しい業務も覚えていくので自分自身のスキルアップをかねて日々の業務を一生懸命精進して参ります。



管理部 業務課  
ヨナミネ ナツキ  
與那嶺 奈月さん  
平成30年10月1日入社

入社して早くも5カ月がたちました。少しずつ業務にも慣れてきましたが、まだまだ覚えることがたくさんあり、忙しく毎日過ごしています。優しい先輩方に囲まれ、日々楽しく仕事できています。引き続き、ご指導・鞭撻のほどよろしくお願ひします。



# ふれあい広場



## 新入社員説明会・懇親会



3月8日(金)那覇セントラルホテルで2019年度新入社員説明会・懇親会を行いました。

福重社長より、社会人として、また株式会社アサヒの社員としての心構えはどうかあるべきかをお話いただきました。

営業部、経理課、総務課、業務課、管理配送課それぞれの先輩方から会社の雰囲気や仕事の流れを話していただきました。最初は、緊張の面持ちでしたが、新入社員の皆さんでしたが、懇親会での先輩方との触れ合いに緊張もほぐれ、和気あいあいとした雰囲気での会を進行することができました。

最後は新入社員のアサヒでの活躍を願って全員で一本締めを行い、御開きとなりました。



アサヒ社員の集合写真

第42回

## 松工会友の会 ボウリング大会

2月23日(土)浦添市のマチナトボウルにてバナソニック株式会社エゴソリユーションズ社主催の第42回松工会友の会ボウリング大会が開催されました。

チーム戦は、優勝経験のある仲村課長が皆を引っ張り、ゲーム展開に苦しみながらも見事優勝を果たしました。

個人戦でも男女ともに上位を独占する見事な結果になりました。



個人戦  
男子

優勝 伊禮 翔也



個人戦(男子) 優勝 伊禮 翔也



チーム戦 キャプテン 仲村 和浩

女子

優勝 仲宗根 玲美  
2位 宮城 由佳  
3位 與那嶺 奈月



個人戦(女子) 優勝 仲宗根 玲美

チーム  
優勝

仲村 和浩  
宮良 杏奈  
岡下 大輝  
平田 章悟



## 編集後記

早いもので、年が明けて3カ月が経ち来月は新年度が始まります。

新入学、新社会人、新年度と新しいステージへ踏み出す季節です。

アサヒはより一層皆様のお力になれる企業であるために一丸となつて頑張ります。

(仲宗根 玲美)